

# 近場に穴場あり GW

夏井ヶ浜はまゆう公園

波津海岸自転車道 おんがレガッタ

人工運河「堀川」

待ちに待ったゴールデンウイーク(GW)まであとわずか。家族での里帰りや、友人との海外旅行など計画を練っている人も多いだろう。一方で、「曜日の並びが良くないから遠出は控えよう」「アベノミクスなんて家計には全然関係ないよ」とぼやいている皆さん、近場にも良いところがあるんですね。中間市と遠賀4町では、広報誌の合同企画で「おすすめスポット」を紹介。各市町の広報担当者に穴場を聞いた。いつ行くの? 今でしょ!

響灘に沈む夕日が美しい芦屋町の「夏井ヶ浜はまゆう公園」



中間市と芦屋、岡垣、遠賀、水

巻の4町は、1997年から年に一度、広報誌の合同企画を続けています。広報担当者が2カ月に1回集まり、企画のテーマや内容を議論。それぞれが広報誌を持ち寄り、写真の撮り方や文章表現を教え合い、技術向上にも努める。

広報企画は各市町の3月号に掲載される。昨年は「桜」、昨年は「ボランティア」がテーマ。

今年は「わがまち自慢」として、広報担当者の一押しスポットを挙げた。

\* \*

毎年恒例で、子どもから高齢者まで大人気。芝生でご飯を食べたり、体を動かしたりするのも気持ちがいいです。トップバッタ

ーを務めるのは中間市の岡田悠さん。同市役所駐車場横の遠賀川河川敷では、約150匹のこいのぼりが空に泳いでおり、週末は大勢の人でにぎわう。来月10日まで続く。

芦屋町では、県天然記念物のハマユウ群生地が広がる夏井ヶ浜地区の「夏井ヶ浜はまゆう公園」がお薦めだ。響灘を望できる絶景は見る価値あり。恋人たちの聖地をうたい、カップルの人気が高い。鍬守美恵子さんは「響灘へと沈む夕日はとてもきれいで今年は「わがまち自慢」として、広報担当者の一押しスポットを挙げた。

\*

毎年恒例で、子どもから高齢者まで大人気。芝生でご飯を食べたり、体を動かしたりするのも気持ちがいいです。トップバッタ

トドアが最高の季節。同町の波津7・5までの自転車道は、さわやかな海風を感じながら、気持ち良くサイクリングを楽しめる。篠原要さんは「暖かい気候の中で、自然

に感じてもらいたい」。波津海岸には貸自転車もある。「おんがレガッタに参加してみませんか」と、薦めるのは遠賀町の立野行兵さん。おんがレガッタはこぎ手4人、かじ取り1人が組むボート競技だ。遠賀川漕艇場は、今夏の全国高校総体でボート競技が開かれるコース。5月25、26日にあるおんがレガッタは町外からも参加が可能。見学するのも楽しい。

探Q  
キタキュー

大トリは水巻町。小橋赳郎さんは「歴史的な見どころがたくさんあります」とP.R。石炭輸送に使われた人工運河「堀川」や河守神社。第2碑「十字架の塔」などがある。

## 中間市、遠賀4町の広報に聞く

お薦めスポット

中間市、遠賀4町の広報に聞く

を感じてもらいたい」。波津海岸には貸自転車もある。

「おんがレガッタに参加してみませんか」と、薦めるのは遠賀町の立野行兵さん。おんがレガッタはこぎ手4人、かじ取り1人が組むボート競技だ。遠賀川漕艇場は、今夏の全国高校総体でボート競技が開かれるコース。5月25、26日にあるおんがレガッタは町外からも参加が可能。見学するのも楽しい。

大トリは水巻町。小橋赳郎さんは「歴史的な見どころがたくさんあります」とP.R。石炭輸送に使われた人工運河「堀川」や河守神社。第2碑「十字架の塔」などがある。

速足でたどつただけでも、自然や歴史遺産と、数多くの見どころがある中間市と遠賀4町。特産品や名物料理などを挙げていくときりがない。GWの予定に二考を。(小畠大悟)